



Comenzará en una semana el análisis para la reforma electoral

Gestionan el desbloqueo del canal de YouTube de San Lázaro, tras palabras soeces del panista Santiago Torreblanca

ENRIQUE MENDEZ

La Cámara de Diputados comenzará a analizar la próxima semana, en comisiones, la reforma electoral planteada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, anunció el coordinador de Morena, Ignacio Mier. El cálculo de la bancada mayoritaria fue que la propuesta estaría aprobada en comisiones durante septiembre; no obstante, el arranque del periodo de sesiones se centró en la discusión del traspaso del control de la Guardia Nacional al Ejército.

Además, por separado, PRI, PAN y PRD han insistido en su rechazo a la iniciativa, e incluso entre los aliados de Morena no hay un pleno respaldo al proyecto del mandatario.

En uno de los aspectos de la propuesta de reforma político-electoral del Ejecutivo, la asignación de las diputaciones se tendría que hacer conforme al porcentaje de votos, por lo que ya no habría curules uninominales, sino diputados plurinominales del estado o entidad.

En tanto, la Cámara de Diputados confirmó que sigue bloqueada la página en YouTube de ese órgano, y que los supervisores de la plataforma de contenidos audiovisuales, así como el área de redes en San Lázaro, continúan "en contacto para solventar observaciones de la referida empresa en Internet en apego a las normas de funcionamiento".

Morena consideró que la decisión de YouTube para realizar el

bloqueo se debió al lenguaje soez que utilizó, en la sesión del jueves pasado, el panista Santiago Torreblanca, quien acusó a Morena y sus aliados de "limpiarse el culo con la Constitución".

El canal del Legislativo fue anulado desde la tarde del domingo por lo que la Cámara ha "aportado la documentación y explicaciones que se están requiriendo, dirigidas al restablecimiento del servicio".

Cuestionado sobre las causas de la suspensión del servicio, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, res-

pondió: "es de imaginarlo, a reserva de que hable con el presidente de la mesa directiva (Santiago Creel), que se debe al lenguaje tan rico, tan variado, tan hermoso, la lengua de este diputado, que atentó contra las políticas de YouTube y, creo, contra los oídos de cualquier mortal".

La Junta de Coordinación Política decidió pasar para hoy su reunión semanal, donde se definirán los temas de la agenda. Mañana está citada la Comisión de Energía, para aprobar el dictamen de la iniciativa presidencial para suprimir el horario de verano, que sería votada el jueves en el pleno.

Morena presentará esta semana la moción, que trabaja con la Secretaría de Seguridad, para recuperar los recursos abandonados por el crimen organizado en el sistema financiero. El sábado, en el contexto del Congreso de Morena, Mier le entregó un documento alusivo a la titular de la dependencia.